

# Le bassin d'orage



En 1900, on réaménage le chemin menant du chef-lieu à la Bâtie, impraticable aux attelages, mais qui desservait pourtant la plus grande partie du vignoble de Barby : l'actuelle route du Château.

La dernière grosse inondation recensée, provenant des écoulements de la Baya, date du 26 mai 1986. Ce bassin de rétention de 22 000 m<sup>3</sup>, peu commun par son dimensionnement, a été réalisé en 1987, pour retenir désormais les eaux en cas de pluies torrentielles.

Située en contrebas de pente, la commune de Barby est naturellement exposée aux ruissellements des eaux.

Des archives nous indiquent que les 5 et 6 juillet 1834 un orage a « englouti » le village vers l'église, d'eau, de pierres et de graviers, sur plusieurs pieds de haut, à cause du « torrent » descendant de la montagne qui avait besoin d'être curé et élargi.

En 1891 on déplore que la douzaine d'enfants du hameau de la Bâtie soit contrainte de manquer la classe pendant tout l'hiver à cause de l'absence de voie de communication et d'un lit de ruisseau plein d'eau et de glace.



Course cycliste des enfants " La Chavonnette " 1994

